

# *Nous ne vous oublierons pas*

Pour le comité du groupement des retraités, ce mois de mai nous remplit de tristesse. Deux de nos membres nous ont quittés subitement et devant le vide laissé par leur départ j'aimerais encore une dernière fois les faire revivre par ces quelques mots.

**Claude Chappuis** était toujours très soucieux de pouvoir organiser sans problème nos sorties des retraités. Il nous avertissait toujours assez tôt pour que nous choissions une des multiples propositions qu'il avait trouvées. Grâce à lui et avec la complicité d'Alain il nous a concocté de magnifiques courses avec en plus toujours le beau temps. Attachant, il était de toutes nos séances, repas et sorties toujours plein d'amabilité et de gentillesse avec chacun et toujours prêt à nous aider. Au revoir Claude.

**Jean-Claude Pollet** gestionnaire de notre site internet était le bras droit de Claude Maury notre webmaster. Efficace, il était toujours prêt à aider ou à remplacer Claude pour tenir à jour notre site et à informer nos membres des nouvelles concernant Firmenich. Toujours de bonne humeur et plein d'entregent, il venait avec le train depuis Neuchâtel à toutes nos séances et repas et participait de manière active à la vie de notre groupement. Il nous manquera, j'en suis certain. Au revoir Jean-Claude

Charles Golay

